

Stolz, etwas zurückzugeben: trend interior spendet IHK-Gründerpreisgeld an NachhilFEE

Geschäftsführer Christian Hilz hat das Preisgeld von 5.000 Euro, das das Unternehmen im Rahmen des IHK-Gründerpreises gewonnen hat, an die Nachhilfeorganisation NachhilFEE übergeben. Weitere 5.000 Euro gehen an die NachhilFEE im Landkreis Nürnberger Land.

„Bildung ist der Schlüssel für die Zukunft unserer Kinder und damit auch für den Mittelstand“, betont Christian Hilz, der sich bereits als Landkreis-Pate des Projekts NachhilFEE engagiert. Seine verbindliche Zusage zur Spende war bereits bei der Nominierung für den Gründerpreis ein Herzensanliegen.

Die Nachhilfeorganisation unterstützt Kinder und Jugendliche an Grund- und Mittelschulen im Landkreis Roth durch kostenlose, maßgeschneiderte Nachhilfe. Die Förderung findet in enger Abstimmung mit den Schulen statt und hilft besonders auch Familien, die durch Schulstress unter Druck geraten sind. „Das Projekt gibt nicht nur den Schülern, sondern auch ihren Familien Hoffnung und Entlastung“, erklärt Bildungskoordinatorin Christine Waitz.

Landrat Ben Schwarz lobt das Engagement: „Wir können uns nicht leisten, auch nur ein Kind zu verlieren. Die Nachhilfe ist eine Unterstützung, die wirklich ankommt.“

Christian Hilz sieht in der Nachhilfe eine große Chance und ein wichtiges Instrument. „Unsere Mittelschulen sollten als Kaderschmieden des Mittelstands anerkannt werden“, so Hilz.

Das Engagement von trend interior ist Ausdruck unserer Überzeugung: Erfolg bedeutet Verantwortung. Wir möchten aktiv dazu beitragen, dass junge Menschen die Unterstützung erhalten, die sie brauchen – unabhängig von Herkunft oder finanziellen Möglichkeiten.

Natürlich ist auch Ihr Engagement bei Interesse jederzeit willkommen. Kontakt für Spenden und Engagement: Christine Waitz Landratsamt Roth – Bildungsbüro E-Mail: christine.waitz@landratsamt-roth.de